

Foto: MARKUS TSCHIEPP



Salzburger Nockerln

Von Tina Laske



Hofstallgasse: Croissant, Müsli oder Spumante Aspirinio Universum der Festspiel-Society

Landeslady Gabi **Burgstaller** kommt auf ein Croissant und einen Cappuccino vorbei, Musikchef **Markus Hinterhäuser** stärkt sich morgens mit einem Müsli mit Früchten und die Präsidentin **Helga Rabl-Stadler** schlürft gern einen erfrischenden

Spumante Aspirinio. In **Rupert Meikls** „Café Universum“ in der Hofstallgasse gönnt sich die Festspielkarawane im schönen Arkadenhof eine kleines Püschchen. „Besonders beliebt sind unsere „Acai“-Fruchtmark-Drinks“, verrät der Chef, der Gäste auch mit ganz bodenständiger Kost wie Schinkenfleckerl und Gulasch verwöhnt.

◀ **Kleine Auszeit im Arkadenhof. „Universum“-Chef Rupert Meikl und Sabine.**

Bistrot „Scio’s Specereyen“: Kulinarischer Hochgenuss seit 170 Jahren

Venusbrüstchen, eine süße Verführung!

Die Kunst der süßen Verführung liegt **Ludwig Rigaud** quasi in den Genen. Schon seit 170 Jahren ist das Lokal „Scio’s Specereyen“ im Familienbesitz. Seine stadtbekanntesten Venusbrüstchen lieben aber

nicht nur die Salzburger. Ob in seinem Bistrot in der Sigmund-Hafner-Gasse, oder an der „Venusbrüstchen-Bar“ am **Max Reinhardt-Platz**, die seine beiden Kinder **Jeannine** und **Maurice** betreiben – Stars wie **Peter Simonischek** und **Mavie Hörbiger**, sowie die Politgarden rund um **Willi Molterer** und **Ursula Plassnik** können hier den Sweet Dreams (die ab Herbst auch im Meisl am Graben im Regal stehen) einfach nicht widerstehen. Festspiel-Intendant **Jürgen Flimm** mag’s gern deftiger und stärkt sich mit Kalbszunge und Krensaucen oder Sauerrahm-Schmarrn.

◀ **Intendant Jürgen Flimm entspannt bei bodenständiger Kost im „Scio’s“.**

◀ **Verführt die Prominenz mit Venusbrüstchen: „Scio’s“-Chef Ludwig Rigaud.**

Foto: „KRONE“



Foto: MARKUS TSCHIEPP



Foto: MARKUS TSCHIEPP

Lauro Guidi: Von der Fürstenallee weiter in die Riedenburg Italo-Legende Camino übersiedelte

Zur Legende wurde das „Camino“ an der Salzburger Fürstenallee: Ein Treffpunkt von Ärzten, Rechtsanwälten, Politikern, Wirtschaftsbossen und Italiensfans. **Eduard Mainoni**, **Christian Menzel** und **Arno Gaisteiger** waren Stammgäste. Weil

das Haus verkauft wurde, musste Chef **Lauro Guidi** übersiedeln. Jetzt eröffnete er mit das neue Lokal in der Bayernstraße 11 b in der Riedenburg, idyllisch am Almkanal gelegen. Dort führte seine Frau das Café **Christine**. Seinen Pizzakoch nahm er natürlich mit und am ersten Abend ging alles aufs Haus. Die „Nockerln“ wünschen viel Glück und Erfolg!

Im neuen „Camino“ (früher Café Christine) zu Hause: **Lauro Guidi, Sarah und Laura.**